

<https://www.rjb.ch/rjb/Actualite/Region/20231022-Un-lieu-de-synergie-pour-les-projets-citoyens-a-Bienne.html>

Un lieu de synergie pour les projets citoyens à Bienne

Der Ort, « le Lieu » en français, fête ses trois ans à Bienne. Situé à plein pied entre la rue du Marché Neuf et la rue du Marché, ce local vise à donner un espace à des projets citoyens en incubation, en particulier dans le domaine de l'écologie et de l'entraide



A Bienne un espace social relativement discret fête ses 3 ans. Vous êtes peut-être déjà passé à côté de la vitrine, entre la rue du Marché Neuf et la rue du marché. Der Ort, traduction le Lieu : un espace de travail et de séances destiné à des projets en incubation et à la création d'initiatives citoyennes, surtout axés sur l'écologie et l'entraide. Le but est de réunir des experts et des acteurs régionaux pour agir dans divers domaines de l'écologie et de la société. La vitrine qui donne sur une ruelle passante interpelle, les différents projets en cours y sont régulièrement exposés. Sans vouloir mettre un de ces projets en avant, Christine Walser, fondatrice de l'espace Der Ort à Bienne explique que tous ont l'opportunité d'élaborer leurs idées en parallèle, ce qui peut donner lieu à des synergies./jse